
 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Réunion du Conseil d’Administration du 15 mars 2017  
 

Présents :  11 membres : Alquier, Banus, Bassou, Bile, Blanch, Cazenove, Garrigue, Maydat, Pignet, 
                                           Pioli (et Madame), Saquer (et Madame).                                           
Excusés :   13 membres: Carles, Carreras, Cavaillé, Ciretti, Duri, Lloancy, Martin, Mestres, Nicolas, 
       Paris, Rieu, Salvador, Vals. 
Absents :    4 membres : Colleu, Fauquet, Garcia, Pinard. 
 

Principaux points abordés:  
 
  1 – Compte-rendu du Conseil d’Administration du 22 février 2017:   il a été approuvé à l’unanimité. 
 
  2 – Promotions d'élèves :  
 - Henri Sagols (2017-2020): une réunion de la commission est fixée au 21/03 pour améliorer le contenu du livret à préparer   
    pour fin mai. 
   Constat: il semble très difficile de capter l'attention des élèves (et des professeurs) par rapport aux parrains des promotions  
   d'autant que la préparation du livret nécessite un travail et un coût non négligeables et que la présentation à la rentrée est   
   devenue quasi inexistante. Comment résoudre ce problème: quelle est notre attente du livret et du nom du parrain; doit-on   
    limiter le nombre de pages du livre, réaliser une plaquette uniquement ou une petite vidéo ?  La suppression des promotions 
    ne semble pas une bonne décision; cette opération étant un moyen de mettre en valeur d'illustres anciens  qui restera dans les 
    réalisations promotionnelles de l'AAA.  
   Cette question devrait être évoquée avec le proviseur et devant le CA du lycée. 
   Souhait à l'attention du lycée: il est important que l'AAA soit présente à la rentrée (baptême républicain et présentation rapide 
   du parrain   par les professeurs principaux) et à la sortie de la promotion (remise des diplômes.  
   Une série d'affiches récapitulant tous les parrains est à nouveau envisagée. 
        - Rappel des noms de prochains parrains évoqués lors de l’Assemblée Générale: François Jaubert de Passa (en 2018),  
     Charles Trenet (en 2019), François de Fossa (en 2020). Les noms du Général Clément Blanc, François Napoléon, Gaston  
     Berger, Charles Depéret et Maurice Vouzelaud ont aussi été cités. 
 
  3 – Sorties 2017:   
 - Empúries: M.Bile a présenté le programme préparé sur place avec A.Vinas et le directeur du site des ruines antiques. 
    Décisions: date retenue le samedi 2 mai et participation de 30 € par personne. E.Garrigue préparera l'information à envoyer 
    aux anciens par Internet (R.Blanch) et courrier postal (E.Garrigue). 
 - Les futures destinations => Le Perthus (4ème trimestre 2017 - contacts pris par G.Schmitt, réception par la municipalité) 
   et les autres cibles pour l’avenir : Port-Vendres/Banyuls-sur-Mer, Elne, Thuir/Castelnou, Marcevol, le Vallespir, Béziers,   
   Nîmes, Camargue et Arles sur Rhône, Vic et les villages médiévaux de Catalogne sud, Carcassonne- maison Joë Bousquet, 
          la Cerdagne par le train jaune, Andorre.    
                      
  4 –Site Internet:  
   La page Facebook de l'Amicale remporte un franc succès avec des niveaux de visite hebdomadaire atteignant les 383 et une  
    moyenne pondérée de 228 visites. C'est donc un moyen très important d'intéresser le public des réseaux sociaux et aussi de 
    renvoyer sur notre site. Quant à lui, anciensdarago.com est le lien le plus constant et fidèle avec tous nos anciens camarades. 
    Beaucoup d'entre eux l'ont mis en   alarme sur leur i-pod et sont prévenus chaque fois qu'un article paraît, afin de ne rien  
    manquer ! Quand on aime Arago, on a toujours un œil sur le Lycée ...   
   
  5 – RICOCHET: R.Cazenove a fait deux rappels: la nécessité d'augmenter le «visuel» pour mieux agrémenter les numéros  
 et le souhait que les textes soient transmis en cours d'année plutôt qu'au début du 3ème trimestre pour faciliter la préparation.  
 Des informations très satisfaisantes ont été reçues d'un certain nombre d'adhérents concernant la qualité et le contenu du 
 dernier numéro. 
 
  6 – Trésorerie et adhésions : 
   J.Banus a fait le point sur les finances (trésorerie positive) et les stocks de CD, écharpes et accroches sac, sur les adhésions 
   2017 (143 membres, soit  138 cotisants dont 5 nouveaux + 5 de droit, 80 cotisations de 2016 n’ont pas été  renouvelées et  
   potentiel de 43 anciens ayant déjà cotisé 2014-2015), à noter qu'en 2016 à la même époque 153 cotisations avaient été   
    enregistrées. Des appels de cotisations seront effectués avec toutes les informations transmises aux anciens en cours d'année .  
      Des demandes de subvention (Association des maires, Agglomération, ville de Perpignan) vont être préparées par le trésorier. 
 
  7 – Questions diverses : 
   - Cuvée Arago: 28 cartons actuellement commandés. Une souscription va être envoyée  aux anciens;  l'AAA ne commandera 
     que le nombre de bouteilles retenu: estimation de stock à entreposer au lycée: 1200 pour le lycée et 600 pour l'AAA.                                                                                 
   - La possibilité d'acquérir des timbres commémoratifs du bicentenaire sera à nouveau présentée au lycée (à voir en   
     prochain CA). 

 
Calendrier 2017 des réunions du Conseil d’Administration (à 18 heures):  19 avril, 10 mai, 14 juin  


